

Curriculare Einordnung

Die Thematik kann sowohl im Rahmen einer vertiefenden Einführung in den Buddhismus oder interreligiöser Vergleiche bearbeitet werden, etwa in einen buddhistischen Religionsunterricht (wie es ihn im Land Berlin, in Österreich und an einigen privaten Bildungseinrichtungen gibt). Ebenso beim innerreligiösen Vergleich des Buddhismus mit anderen Religionen, etwa in den Fächern evangelische, katholische oder islamische Religion. Sie kann in einigen Teilen ebenso innerhalb des Unterrichts in den Fächern Ethik/Praktische Philosophie behandelt werden, wenn es um Zusammenhänge von religiösen Praxis und gesellschaftlichem Handeln geht.